Varadero en la 39 edición del COCAL

Última actualización: Miércoles, 05 Julio 2023 11:14

Visto: 177

Foto tomada de Internet

Amanda Pérez Aguerrebere

Desde este martes 4 hasta el jueves 6 de julio se inicia la 39 edición del Congreso de la Federación de Entidades Organizadoras de Congresos en América Latina (COCAL), con sede en Varadero, considerado como el evento más importante de la industria turística.

Estudiantes de las Universidades de La Habana, Matanzas, Las Villas y la Escuela Latinoamericana de Medicina participan hoy en el Future Leaders Forum, que sesiona en el Centro de Convenciones de Plaza América, de Varadero, donde se mostrarán casos de éxitos en la industria de eventos.

Este Congreso agrupa a importantes líderes de la industria de reuniones en Latinoamérica que expondrán sus experiencias sobre diferentes temas en cuanto a planificación estratégica, legado de eventos y marketing de destinos. La agencia de viajes Cubatur garantiza todos los servicios complementarios del evento.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del presidente de la Federación, Luis Ricardo Martínez, quien además comentó sobre la historia del COCAL.

Desde sus redes sociales, la entidad impulsa la sostenibilidad, la responsabilidad social, la gestión de riesgos y la colaboración como los temas fundamentales a tratar en el congreso a través de sesiones y conferencias.

Cuba aspira a convertirse en el destino de excelencia en la industria de eventos, con el objetivo de atraer clientes e impulsar el desarrollo en cuanto a competitividad y posicionamiento, de acuerdo con las nuevas tendencias. (ALH)